



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4774

2 Pièces

50 m²

Réf. 4774-NZW

119 000 €

Marseille 10^{Eme}

Appartement à vendre (13010)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-oi marseille 10ème vous présente à la vente un appartement t2 loué et lumineux de 49 M², dernier étage avec vue Dégagé. Situation et contexte :situé dans le 10ème arrondissement de marseille, cet appartement se trouve dans une rue calme à proximité des commerces et des transports en commun. Description intérieure :ce t2, au quatrième et dernier étage, offre un espace de vie spacieux avec salon et salle à manger. La cuisine est séparé et bien équipé. La chambre est de belle taille avec des rangements intégrés. La salle de bain complète l'agencement fonctionnel de cet appartement lumineux. ...

M-oi marseille 10th presents for sale a rented and bright 49 m² one-bedroom apartment, top floor with open views. Location and context:located in the 10th arrondissement of marseille, this apartment is on a quiet street close to shops and public transport. Interior description:this one-bedroom apartment, on the fourth and top floor, offers a spacious living space with lounge and dining room. The kitchen is separate and well-equipped. The bedroom is a good size with built-in storage. The bathroom completes the functional layout of this bright apartment. Additional services:the apartment is in ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4774



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4774

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4774



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4774